

Pedal y El Tropezón jugarán la Copa Mendoza de fútbol femenino



Se dio a conocer cómo se sostendrá la primera edición de la “Copa Gobierno de Mendoza” de fútbol femenino que dará inicio el próximo 4 de septiembre, y entre los 32 equipos de todo el territorio provincial estarán el Sportivo Pedal Club y El Tropezón de parte de la Liga Sanrafaelina de Fútbol.

Ambos conjuntos tendrán su estreno el próximo mes donde estará en juego la primera ronda y ya tienen rivales confirmados.

La organización determinó que en la Primera Fase, Pedal se enfrente a Club Banfield De Pedriel del departamento de Luján de Cuyo y en caso de ganar chocará ante el vencedor de Argentino de Tunuyán y Cicles Club Lavalle.



Mientras que El Tropezón tendrá enfrente a Deportivo La Gloria y si gana su rival saldrá del vencedor entre Godoy Cruz "A" y La Amistad de Rivadavia.

Los encuentros al igual que en la rama masculina se jugarán en canchas de la capital provincial, habrá premios en efectivo y el campeón se llevará \$100.000.